

## SUMMARY

# GAMBARAN PENERIMAAN DIRI PADA PENDERITA PSORIASIS

Created by AIDA IZZATI

**Subject** : GAMBARAN PENERIMAAN DIRI PADA PENDERITA PSORIASIS

**Subject Alt** : GAMBARAN PENERIMAAN DIRI PADA PENDERITA PSORIASIS

**Keyword** : Gambaran Penerimaan Diri Pada Penderita Psoriasis

### Description :

Kulit merupakan bagian yang terluas dari tubuh. Kondisi kulit sangat mempengaruhi penilaian orang lain dan diri sendiri, sehingga bila terdapat penyakit pada bagian ini lebih cepat direspon oleh orang lain. Penyakit kulit yang akan dibahas dalam penelitian ini adalah psoriasis. Psoriasis adalah penyakit kulit dimana penderita mengalami pergantian kulit terlalu cepat (2-4 hari), kemunculannya untuk jangka waktu lama, bersifat residif (hilang-timbul), dan terjadi perubahan pada penampilan kulitnya. Setiap individu akan berespon berbeda atas perubahan tersebut. Hal ini tergantung pada penerimaan dirinya. Dalam penelitian ini, penerimaan diri dilihat dari faktor-faktor yang mempengaruhi penerimaan dirinya. Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui penerimaan diri penderita psoriasis dan faktor yang mempengaruhi penerimaan dirinya.

Metode yang digunakan adalah metode kualitatif, dengan teknik pengambilan subjek menggunakan purposive sampling. Data diperoleh dari wawancara dan observasi. Hasil wawancara diolah dalam bentuk verbatim, koding, dan interpretasi. Observasi dilakukan sebagai data tambahan.

**Contributor** : Olivia Tjandra Waluya S.Psi M.Si

**Date Create** : 17/12/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2006-71-024

**Collection** : 2006-71-024

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor